

Recibe INE 190 mil solicitudes de reimpresión de credenciales

GERARDO GARCÍA

El Estado de México cerró con 190 mil solicitudes de reimpresión de credenciales en esta elección judicial, de las cuales el 17% aún faltan por ser recogidas; el plazo cerrará el 31 de mayo.

La cifra es similar a la que se presentó en los comicios para elegir a autoridades municipales e integrantes del Congreso local, el 4 de junio de 2024.

De acuerdo con datos de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en la entidad, del 1 de marzo al 20 de mayo de este 2025 en los 76 Módulos de Atención Ciudadana (MAC) se atendieron 189 mil 587 ciudadanos que pidieron el trámite.

De la anterior cifra 157 mil 210 ya han recogido la identificación; mientras que otros 32 mil 377 no, casos que tendrán hasta la semana entrante para hacerlo y así votar.

Cabe recordar que en marzo el número de trámites de reimpresión eran de apenas 20 mil, mien-

tras que para abril ascendieron a 75 mil, es decir que para mayo la demanda incrementó en 60%.

El esquema está dirigido a personas mayores de 18 años que hayan extraviado, les haya sido robada o se les haya dañado, por lo que obtienen el plástico con datos personales.

Para el caso de la elección del 2 de junio del 2024, en total fueron tramitadas 290 mil impresiones de credenciales para votar, en tanto en los comicios del 2023 fueron 300 mil.

Para el 1 de junio la lista nominal de electores cerró en 13 millones 203 mil 452 mil votantes, lo que representó que para la justa electoral judicial se tengan más de 176 mil nuevos mexiquenses con mayoría de edad.

En este proceso democrático el INE tuvo que poner bajo resguardo a 13 mil identificaciones que no fueron recogidas hasta el 31 de marzo, fecha en la que cerró el padrón electoral, para integrar la lista nominal de electores para la elección judicial del 1 de junio.